



SEAMOS UNO.

Preguntas Frecuentes

¿Qué es la **Colecta Católica de Carolina del Sur**?

La Colecta Católica de Carolina del Sur (CASC, por sus siglas en inglés) es una fuente primaria de financiamiento para ayudar a sostener y expandir los ministerios de las 95 parroquias, 21 misiones, 32 escuelas católicas y múltiples ministerios en toda la Diócesis de Charleston.

¿Pueden los fondos recaudados por la Colecta ser utilizados para cualquier otra cosa que no sea su propósito declarado?

¡No! Las donaciones a la Colecta Católica están restringidas para su uso a los ministerios, programas y educación católica declarados solamente. Su donativo apoyará y hará crecer directamente estas misiones, no deben “mantener las luces encendidas en la Cancillería”.

¿Mi donativo hace la diferencia, incluso si es pequeño?

¡Sí! Cada uno de nosotros debe discernir lo que podemos dar en respuesta a la generosidad de Dios hacia nosotros. Todos los obsequios intencionales son actos de buena administración y fe. Todos juntos en la diócesis hacen una tremenda diferencia, logrando mucho más de lo que cualquiera de nosotros podría por nuestra cuenta. La Madre Teresa nos recordó: “No todos podemos hacer grandes cosas, pero podemos hacer cosas pequeñas con gran amor”.

¿QUIERE SABER MÁS?

Póngase en contacto con la Oficina de Administración y Avance Misionero

charlestdiocese.org/catholic-appeal

843-261-0438 | catholicappeal@charlestdiocese.org

¿Por qué la gente debería dar a la Colecta?

Somos administradores de los dones de Dios para nosotros, para incluir nuestro tiempo, talentos y recursos financieros. Dios nos otorga dones y talentos para usar para difundir su amor y amar a nuestros vecinos como a nosotros mismos. Jesús nos enseñó: “Les aseguro que lo que hayan hecho a uno solo de éstos, mis hermanos menores, me lo hicieron a mí” (Mt 25, 40). Salgamos juntos como buenos administradores de la gracia de Dios y apoyémonos unos a otros.

¿Por qué necesitamos estos ministerios y programas?

Los ministerios apoyados por la Colecta proporcionan formas tangibles para ayudar a muchos necesitados, para apoyar la educación católica y la formación de los jóvenes, para proporcionar formación en seminarios para nuestros futuros sacerdotes, y para hacer crecer nuestra comunidad católica caritativa. Estamos llamados a servir e invitar a otros a la comunión con Jesucristo y su Iglesia viviendo el Evangelio. La Iglesia Católica ofrece alcance y servicios a las necesidades de las personas en nuestra diócesis en todo el estado de Carolina del Sur.

¿Cuál es la diferencia entre la Colecta Católica de Carolina del Sur y la Campaña del Bicentenario?

La misión de la Iglesia se hace avanzar de maneras importantes tanto a través de la Colecta Católica de Carolina del Sur como de la Campaña del Bicentenario. La Colecta apoya el funcionamiento diario de ministerios críticos en toda nuestra diócesis. La Campaña del Bicentenario financia iniciativas más estratégicas, integrales, de largo alcance y de mayor escala para ayudar a la Iglesia a servir a su gente y prepararse para hacer la obra del Señor en el futuro.